



令和2年の仕事始めとなる1月6日、「執務始め式」を行いました。部課長をはじめとした職員に対し、小松市長より「2020年は復興の年にしたいと考えています。最後の1人まで復旧と生活再建を成し遂げ、災害に強いまちをつくる。そして創造的復興、すなわち被災前よりもよりよいまちをつくる。これに全員でチャレンジしていきたいと思っています。いいよいよ2022年度には九州新幹線西九州ルートが開業します。創造的復興の中で西九州のハブ都市を本気で自指していくましょう」と訓示がありました。

NEWS 令和2年 執務始め式



式典では、小松市長が「8月の豪雨災害では自らの危険を顧みず、人命救助・安否確認そして復旧支援に全力をあげていただきありがとうございました。今年は復興の年です。災害に強い街をつくっていかなければなりません。その要は武雄市消防団です。本年もよろしくお願いします」と挨拶しました。

式典に先立ち、三間坂幼稚園幼年消防隊と大楠の里こども園幼年消防クラブの園児の皆さんや、武雄市消防団、武雄消防署の皆さんが、1年間の無火災を願いパレードを実施しました。

NEWS 1年間の無火災を願つて 武雄市消防出初式

NEWS 橋小学校育友会 優良PTA文部科学大臣表彰

武雄市立橋小学校が優良PTA文部科学大臣表彰されました。報告に、育友会野中謙会長と片渕文徳校長が来庁されました。



市長は「子どもたちは、学校だけではなく、地域や家庭の協力で、地域の大重要なことに触れ、専門的な知識を得ることが出来ています。これからも、町の文化を大切にした教育活動の推進をお願いします」と話しました。

橋小学校の職員や育友会の皆さん、地域の皆さん、おめでとうございます。



NEWS 来てみて！食べてみて！ 武雄マルシェin博多大丸

武雄市の「モノ(特産品)」「コト(観光)」を発信する「来てみて！食べてみて！武雄マルシェ」が、1月11日に福岡市の博多大丸で開催されました。

武雄産のお野菜や佐賀県産大豆フクユタカを使った豆腐、猪肉を使つた「シシまん」や陶器のアカセサリー・器などが販売。

また、2月8日、9日に行われる飛龍窯光のバレンタインの観光PRも行いました。

光のバレンタインのチラシを受け取つた方からは「豪雨災害、大変でしたね。がんばつてください」「数年前にイベントに行きました。また行きたいな」という言葉をいただきました。